

Alquiler Larga - Casa - Bel Air 3.200€ / Mes

www.mibgroup.es +34 662 58 96 58 info@mibgroup.es

Ref.-ID: MIBGR2981252 Bel Air Casa

5



4.5



280 m2



1000 m2

Fechas disponibles 1.11.24 - 31.3.2025 Villa familiar - Marbella / Puerto Banús 8 minutos, Estepona 8 minutos, playa 5 minutos. Excelente para familias / grupos con niños con conexión de alta velocidad de fibra óptica. Ofrecemos Netflix TV con más de 300 canales y muchas películas. especialmente para niños Buenos restaurantes, selección de los principales supermercados están a pocos pasos de distancia. Villa de lujo independiente, agradablemente situada en una elegante zona residencial, un alojamiento confortable, cerca de golf, supermercado, restaurantes, playa,. Le encantará la villa por el ambiente, la ubicación y las vistas. La villa es ideal para parejas, viajeros de negocios, familias (con niños) Villa familiar con piscina climatizada en zona residencial de Villa muy tranquila entre Bel Air y El Paraíso cerca de la cancha de golf El Paraíso. A solo 1 km de la playa con varios bares de playa y restaurantes. El supermercado Mercadona está a unos 800 metros de distancia. Muchos otros bares, restaurantes, cafeterías, supermercados, tiendas están cerca. La villa es perfecta para familias con niños. La piscina tiene una puerta cerrada para proteger a los niños pequeños. Disfrute de la vida al aire libre en la cómoda terraza con barbacoa y zona de comedor al aire libre y un pequeño salón. Desde la terraza de la azotea tiene una hermosa vista a la piscina y la zona. Podemos aceptar hasta 12 personas (máximo 8 adultos y 4 niños) si la familia tiene un niño pequeño que usa una cuna. Cuando ingrese a la villa en automóvil, se abrirá una puerta eléctrica en la entrada, tiene espacio de estacionamiento para un máximo de 2 autos dentro del área de estacionamiento. La villa tiene 5 dormitorios (1 dormitorio con sofá cama se puede utilizar como una segunda sala de TV para niños o un dormitorio), 4,5 baños, wifi, cocina muy bien equipada, gran salón y comedor con TV pantalla curva de 55 pulgadas, Internet de fibra óptica de alta velocidad, gran terraza y azotea con comedor al aire libre y zona de relax, piscina climatizada protegida por una puerta cerrada para la seguridad de los niños con tumbonas, gran zona de jardín con barbacoa. disfruta de la vida al aire libre en el sur de España. Solo 8 minutos a Purerto Banus y Estepona. piscina climatizada disponible bajo petición. piscina climatizada tiene una tarifa semanal de Electricidad de 150 euros. . Playstation 4 se puede instalar bajo petición, tarifa adicional La Villa se encuentra en El Paraiso alto, junto a San Pedro y Puerto Banús, donde encontrará una gran cantidad de restaurantes, Colf Courts, cafeterías, supermercados, bares, tiendas, farmacias y hermosas playas. La Costa del Sol se extiende a lo largo de 150 km de la provincia de Málaga y es uno de los destinos turísticos más populares de España, con sus amplias extensiones de arena dorada. El clima templado de la zona es la principal atracción: tanto visitantes como residentes pueden disfrutar de las playas, así como de cenas al aire libre y una amplia variedad de actividades al aire libre, durante todo el año. La zona es famosa por sus cientos de playas que se pueden disfrutar a lo largo de esta costa, desde calas tranquilas y escondidas hasta arenas de moda con clubes de playa de moda poblados por celebridades y gente guapa de todo el mundo. Uno de los pasatiempos más populares de la Costa es el golf: hay más de 50 campos de golf en la zona, con impresionantes lugares de montaña y acantilados, que ofrecen vistas espectaculares de los variados paisajes de la zona y hasta el mar. Menos conocidos, pero definitivamente vale la pena una visita, son los numerosos parques nacionales impresionantes alrededor de la provincia de Málaga, a menudo ubicados a un corto trayecto en coche hacia el interior. Usted puede ir de excursión, espeleología, natación salvaje, conducir a cuatro ruedas, montar a caballo y condesa otras actividades de aventura. Para un día menos agotador, los pueblos de la región de la Axarquía son algunos de los más pintorescos de toda España. Si es la hora de la noche, encontrará una gran selección de bares y discotecas a lo largo de la costa, especialmente en los alrededores de Marbella y Puerto Banús, que van desde los más divertidos y sencillos hasta los más elegantes y sofisticados. La Costa de Sol se puede dividir en dos secciones, con la ciudad de Málaga en su centro. La Costa del Sol oriental es mucho más corta, desde la capital provincial hasta Nerja, donde se encuentra con la Costa Tropical de la provincia de Granada. El oeste de Costa de Sol es la sección de costa que gira hacia el sur hacia Gibraltar, e incluye todos los principales centros turísticos como Fuengirola, Torremolinos y Benalmádena, además, por supuesto, el imán de celebridades de Marbella y Puerto Banús. Esta sección tiene un toque muy internacional, con visitantes y residentes de todo el mundo. Pero si vienes a la costa de vacaciones, no te pierdas la ciudad de Málaga, que se ha reinventado en los últimos años como un centro cultural y gastronómico. Cuenta con una oferta incomparable de museos, incluido el Museo Picasso, un animado escenario artístico contemporáneo y bares de tapas y restaurantes de primera clase. Marbella es el corazón de la Costa del Sol. Esta ciudad es una atracción turística internacional durante todo el año gracias principalmente a su clima. Es una ciudad hermosa por excelencia con mucha vegetación y calles estrechas bien mantenidas.

Posición Cerca de Golf Cerca del Mar Cerca de Ciudad Climatización Aire Acondicionado A/A Caliente A/A Frio Chimenea

Cocina

Equipada

Urge ventaGolf

Casas de vacaciónes

Categoría Ganga Barato

Lujo

| V | i stas Montaña Campo Jardín Piscina |
|---|--|
| | rdin Privado |
| | |

Orientación

Suroeste

















































































